

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Gabriela Schwarz, Ralph Schallmeiner, *KUCHER*
Kolleginnen und Kollegen

betreffend Rahmenplan für ein schrittweises Hochfahren des Gesundheitssystems

eingebracht im Zuge der Debatte über den Bericht des Gesundheitsausschusses
über den Antrag 422/A(E) der Abgeordneten Philip Kucher, Kolleginnen und Kollegen
betreffend österreichweit einheitlicher Masterplan zum Hochfahren des
Gesundheitssystems (TOP 15)

BEGRÜNDUNG

COVID 19 hat das österreichische Gesundheitssystem vor erhebliche Probleme
gestellt. Das weitere Vorgehen bei der Öffnung der Gesundheitseinrichtungen nach
Bewältigung der ersten Phase der Corona-Krise hat so zu erfolgen, dass es klaren
Kriterien folgt, und die Erfordernisse der unterschiedlichen Bereiche und
Einrichtungen berücksichtigt.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird
ersucht, in Kooperation mit den Stakeholdern, insbesondere den Ländern, den
Sozialversicherungsträgern, den Trägern der Krankenanstalten, der Österreichischen
Ärztekammer sowie unter Einbeziehung von Expertinnen und Experten und der
Bundesgesundheitskommission einen österreichweiten Rahmenplan zum
schrittweisen Hochfahren des Gesundheitssystems zu koordinieren.“



